

Temuco: el Centro de Esterilización Municipal podrá realizar unas tres mil intervenciones al año

AVANCES. *Alcalde Neira dio a conocer el compromiso del municipio en la protección y tenencia responsable de las mascotas. "Juegan un rol clave en la calidad de vida de los vecinos", precisó.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En la comuna de Temuco existen más de 36 mil mascotas que ya han sido inscritas en el Registro Nacional referido al tema, gracias al trabajo que ha venido desarrollando el Departamento de Zoonosis y Bienestar Animal de la Municipalidad de Temuco, a través de diversos operativos que se han realizado en distintos sectores de la capital de La Araucanía, para promover la tenencia responsable de animales de compañía.

"El avance que hemos logrado en la tenencia responsable de mascotas en Temuco obedece a un trabajo serio y persistente, que ha sido instruido por el alcalde Roberto Neira", indicó el jefe del Departamento de Zoonosis y Bienestar Animal, Víctor Bustos, lo que ha permitido implementar, de manera exitosa, una política social que ha convocado a los vecinos, porque han comprendido la real preocupación del municipio por colaborar con ellos y con sus animales.

ATENCIÓN A MASCOTAS

"De hecho, indicó Bustos, en uno de los últimos operativos realizados, el que se llevó a cabo en el Parque Langdon, llegaron cientos de personas, lo que permitió a los vecinos acceder a los servicios veteri-



"SERVICIOS VETERINARIOS GRATUITOS OFRECIDOS POR EL MUNICIPIO HAN LOGRADO, SOLO EN EL ÚLTIMO OPERATIVO, VACUNAR 151 MASCOTAS, PROVEER 268 ANTIPARASITARIOS E IMPLANTAR 84 MICROCHIPS DE IDENTIFICACIÓN", DIJO VÍCTOR BUSTOS.

36.000 mascotas aproximadamente de la comuna de Temuco ya han sido inscritas en el registro nacional.

narios gratuitos ofrecidos por el municipio, lográndose que se vacunaran 151 mascotas, se entregaran 268 antiparasitarios y se implantaran 84 microchips de identificación",

precisó.

En tanto, el alcalde Roberto Neira destacó la importancia de estas instancias para generar una comunidad inclusiva: "Este tipo de operativos son fundamentales para fortalecer el vínculo entre la comunidad, el municipio y los animalitos de compañía; estamos trabajando para que cada barrio tenga acceso a estos servicios, mejorando así la calidad de vida tanto de las personas como de sus mascotas", señaló.

ESTERILIZACIONES

Cabe mencionar que el municipio, en el marco de la política de protección y cuidado de los animales de compañía, está trabajando en la construcción de un Centro de Esterilización Municipal que, una vez finalizado, tendrá una capacidad de realizar tres mil esterilizaciones al año; esta construcción se realiza a través de fondos municipales, la cual se licitó y adjudicó por una cifra total de 142 millones 377 mil pesos.

Sobre el tema, el alcalde Roberto Neira señaló que "las obras valen más que mil palabras y los discursos rimbombantes y queremos que la comunidad sepa que cuenta con el apoyo de su municipio y sus equipos técnicos, que han hecho un trabajo relevante, porque esta administración está integrada por personas, profesionales, valiosas, que tienen tareas y las cumplen, para favorecer a los vecinos", sostuvo el jefe comunal.

Ofrecen diplomado gratuito en



INIA CARILLANCA